

SAINT-MARCELLIN Une cinquantaine de personnes se sont réunies vendredi soir devant la mairie

Les Coquelicots ont une nouvelle fois manifesté leur opposition aux pesticides



Les manifestants sur la place d'Armes.

Vendredi soir, devant la mairie de Saint-Marcellin, le collectif local “Nous voulons des coquelicots” s’est de nouveau rassemblé pour demander l’arrêt de l’utilisation des pesticides, « que l’on retrouve maintenant dans les fruits, l’eau potable et l’eau de pluie, détruisant les papillons, les abeilles et la flore », dénoncent-ils.

Une cinquantaine de personnes étaient ainsi présentes, pour écouter notamment Pierre Feugier, président de GSE (Grésivaudan Sud Écologie) et Christian Astori, exploitant agricole en bio, faire le point sur la pétition lancée, l’an der-

nier, contre l’utilisation du glyphosate et autres pesticides. Environ 700 000 signatures ont déjà été recueillies, avec un objectif de cinq millions pour 2020.

Ils ont également fait le point sur la campagne nationale de détection du glyphosate dans les urines, qui se développe actuellement dans toute la France : « En Isère, tous les prélèvements sont positifs. » Pierre Feugier a également précisé que, « à part quelques rares communes, toutes les eaux potables des municipalités du territoire contiennent du glyphosate ».